



大新だより

令和6(2024)年3月1日
和歌山市立大新小学校



一年間、ありがとうございました。

今年度の5月、新型コロナウイルスが5類感染症に位置付けられ、大新小学校に一層活気が戻ってきました。昨年までの3年間、自粛を余儀なくされ、学校生活においても以前との変容に戸惑うことばかりだったことかと思えます。昨年度まで、実施を見送っていましたが夏まつりやふれあい食事会が再開いたしました。保護者の皆様や地域の皆様のご協力あっての再開です。本当にありがとうございました。

さて、3月18日(月)には、6年生23名が大新小学校を巣立っていきます。6年生の保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。子供たちは、この1年間、リーダーとして最高学年としてなかよし活動や学校を支え、リードしてくれました。お子様が立派に成長されたのも、保護者の皆様が、しっかりとお子様と向き合い、支えてくださった賜物です。また、学校からの感染症対策のお願いなどにご理解いただき、連携してご協力いただいたおかげで、子供たちと共に学び、共に活動することができました。職員一同、大変うれしく感謝いたしております。

3月3日(日)には、「感謝のつどい」を開催いたします。1年生から5年生は、お世話になったお兄さん・お姉さんへの感謝の気持ちを届けるために、学年で練習をしたり、なかよし活動のグループでお祝いの準備をしたりと、毎日熱心に取り組んでいます。中でも、5年生は、次年度のリーダーとして司会・進行を務めるため、緊張しながらも真剣に励んでいます。そして、常日頃お世話になっている地域の皆様に感謝の気持ちを伝えられるよう、発表や歌を繰り返し、心を込めて練習しています。ご多用な時節柄とは存じますが、どうぞ皆様、当日大新小学校へ足をお運びいただけますようお願いしております。

卒業生の皆さんは、卒業までの残された小学校生活一日一日を、そして22日(金)に修了式(3学期終業式)を迎える在校生の皆さんは、この一年間のまとめとなる日々を、それぞれ大切に、充実したものになるよう過ごしてくれることを願っております。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度の本校の教育活動を支えていただき、ありがとうございました。令和6年度に向け、職員一同も一日一日を丁寧に子供たちと共に楽しく支援・指導してまいりたいと思えます。来年度も引き続き、ご協力のほどよろしくお願いいたします。